

# An die Arbeiter bei den öffentlichen Bauten.

Ihr wißt es alle selbst, mit welchen ungeheueren Opfern wir bemüht sind, Euch eure Existenz nach Kräften zu sichern. Es wird Euch daher gewiß ebenso als uns mit gerechtem Unwillen erfüllen müssen, daß einzelne offenbar Irregeleitete oder Böswillige die Opfer, die wir ihnen bringen, mit schmählichem Undanke vergelten und sich nicht nur allein erfreuen, die unbilligsten Forderungen zu stellen, sondern sogar für den Fall, als diese nicht gewährt würden, mit Gewaltthätigkeiten drohen. Liebe Freunde, Ihr seht selbst ein, daß ein solches Benehmen durchaus nicht geduldet werden kann. Im Bewußtsein unseres Rechtes und unserer Pflicht sind wir auch fest und unwiderruflich entschlossen, gegen solche undankbare und sträfliche Individuen mit unnachsichtlicher Strenge zu verfahren.

Da sich Eure Ehrenhaftigkeit und redliche Gesinnung bei so vielen Gelegenheiten auf das glänzendste bewährt hat, so hoffen wir mit Zuversicht, daß Ihr auch jetzt uns bereitwillig die Hand bieten werdet, die Strafbaren zu ermitteln und zur gerechten Verantwortung zu ziehen.

Wien am 15. Juni 1848.

Vom Ausschusse der Bürger, Nationalgarden und Studenten für Ruhe,  
Ordnung, Sicherheit und Wahrung der Volksrechte.